
Hélène Boulet Supau, mère de 4 enfants, mène une vie très active. Cette femme d’affaire a
un parcours professionnel remarquable. Elle est, en plus, une figure féministe impliquée
dans l’égalité professionnelle. Cette dernière n’a pas peur de se lancer des défis
professionnels, démarrant en tant qu’auditrice financière, puis devenant en 1998 directrice
financière au sein du groupe Pierre et Vacances. C’est en 2001 que sa vie prend une tout
autre tournure ! En effet, cette entrepreneuse dans l’âme décide de trouver un nouveau
projet : en 2003, elle s’associe avec une amie afin de développer leur marque de vêtement.
Cependant, elle finit par se lasser et décide, en 2007, d’accepter la proposition de son ami,
qui est d’essayer de redresser l’entreprise de chaussures en ligne « Sarenza ». Elle affirme
que « si je devais retenir une chose de Sarenza, c’est l’aventure que j’ai menée avec mon
ami, elle aura été rythmée par pleins de challenges et de rebondissements ». Malgré ce
beau parcours, sa famille ne l’aura pas toujours soutenue, sauf ses enfants. Les deux amis
prennent la décision de revendre leur entreprise à Monoprix. Cette dernière nous a confié
avoir eu besoin de construire sa propre entreprise. C’est pourquoi, en 2019, elle fonda «
Fabworkplace ».
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Etant une figure féministe, cette femme, reconnue pour son implication dans différentes
associations, revendique : « ce n’est pas forcément compliqué d’entreprendre en tant
que femme en France, c’est plus l’image que les autres ont de la femme et de ses
capacités… ». Elle nous a apporté des conseils pour s’impliquer en tant que femme et
apprendre à s’imposer, à prendre du recul. 
Malgré sa popularité, cette femme épatante aux nombreuses facettes prétend que «
lorsque l’on veut, on peut ». Elle nous transmet sa force mentale, cette même force
qu’elle a utilisé pour affronter les différents obstacles qui peuvent parfois paraitre
insurmontables. Elle ne se laisse pas effrayer par la vie, même si elle a parfois des
moments de doute !

Lors de cette rencontre, j'ai surtout relevé 3 points essentiels :
•On peut toujours y arriver, même lorsque cela nous parait impossible. 
•Toujours croire en nous, même si le monde extérieur ne croit pas en nous. 
•Être épanouie est essentiel au sein de son travail.
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